

tario (Haut-Canada), du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Ecosse. Elle s'est depuis augmentée de Manitoba, en 1870; de la Colombie anglaise, en 1871, et de l'Île du Prince-Edouard, en 1873.

2. Gouverneurs.—Depuis la Confédération, l'Angleterre a été représentée dans la Puissance par quatre gouverneurs: Lord Monck, qui inaugura le nouveau régime; Sir John Young, élevé à la pairie sous le nom de Lord Lisgard; Lord Dufferin, et le Marquis de Lorne, époux de la Princesse Louise, fille de la Reine Victoria. Les deux premiers, en retournant en Angleterre, ont emporté avec eux l'estime et les regrets de tous les Canadiens. Lord Dufferin a été un des gouverneurs les plus distingués du Canada. Le Marquis de Lorne et son auguste épouse ont été reçus avec enthousiasme dans toutes les villes de la Puissance.

3. Lieutenants-Gouverneurs.—La Province de Québec compte, depuis la Confédération, quatre Lieutenants-gouverneurs: Sir N.-F. Belleau de 1867 à 1873, l'honorable R.-E. Caron de 1873 à 1877, l'honorable Luc Letellier de St.-Just, de 1877 à 1879 et l'honorable Théodore Robitaille.

Questionnaire—1. Quelle cause a amené la Confédération des Colonies Britanniques dans le Nord de l'Amérique?—2. Quels ont été les Gouverneurs généraux jusqu'à nos jours?—3. Quels ont été les Lieutenants-Gouverneurs de la Province de Québec?

SUPPLÉMENT.

Evénements religieux.—En 1878, érection de l'évêché de Chicoutimi, par M. D. Racine, premier évêque. La Province ecclésiastique de Québec est maintenant composée de huit évêques.

En 1878, translation des restes de Mgr. Laval dans la Chapelle du Séminaire de Québec.

Ces deux événements doivent être placés à la page 91.

*Marquis de Larnach
Lord Stanley de Preston*

CUNSI
LE

Et
murs d
verner
en les
en les
même

La
crainte
injuste
conces
de se g

Le
de l'Ar
modern

Les
paix s
sultat
de fem
jeunes
du pay
et cath
mer et

Pro
rés, re
défend
des ho
périté
très-re

Nu
périté
couver
fer où
entre e
facture
vrent
et les
et des

Co
Très-C